

同意する

同意しない

2年間 大変お世話になりました。

初めての子育てと仕事の両立で入園して当初は不安にうらげでした。が、みのり保育園の先生方がおかげで安心して仕事にも専念することが出来ました。

1歳児の時は土曜日に預けさせて頂くことも多かつたのですが、土曜日はお友達も少ないし…”という親の不安はよそに「今日はおもちゃでいっぱい遊べるへ！」と喜んでいたのを思い出します。それくらい娘にとってみのり保育園は安心して過ごせる居心地の良い場所だったのにこぎと思ひます。

日々の中ではたくさんの工作や子供が喜ぶ催しを考えて下さり、家ではなかなかしてあげられないものはかなりで本当に感謝しかありません。英語やダンス、リトミックなども取り入れて下さっていて、親もびっくりの発音の良さで英語の歌を歌っていたり、お高いおもちゃダンスを得意げに踊って私達を笑わせてくれたりもしました！  
仕事をしているとどうしても子供と過ごす時間が限られてしまいますが、日々の連絡帳や1日の様子を話して下さる先生の姿から愛情いっぱいで接して下さっていたのが伝わってきましたし、保育園での様子をインスタグラムや写真などで知ることが出来るのもありがとうございました。インスタグラムのuellkは毎日の楽しさもありました。

娘もみのり保育園が大好きなので卒園するのは本当に惜しいですが、先生方が教えて下さったことを次の保育園でもご協力ありがとうございました。 活かしてくれると思います。本当にありがとうございました！

同意する

同意しない

最初にみのり保育園の先生方を拝見したのは公園でした。園児と遊びに来っていて、「かわいいね」と写真を撮っていたり、「〇〇ができるようになったね♪」と温かく接している姿を見て、とても良い印象を受けました。自分の子を預けるならこんな先生がいる園がいいな!と思っていましたが、まさか本当に預けることになるとは思ってもみませんでした。入園してみると想像していた通り優しい先生ばかりで安全にも配慮されており、安心して預けることができました。

毎日、園から帰ってくると「ちょっとお話を聞いて!」と子どもからその日保育園であったことをとても楽しそうに話してくれます。愛情豊かに接してくださいさっているのが伝わりました。

リトミック・体操あそび・英語・製作など、どれも楽しかったみたいです!

トイレトレーニングも無事、完了することができ、感謝しております。

また、体調を崩すこともタカラですが、看護師の先生がいてくださり、とても心強かったです。

1年間たくさん愛情と経験をありがとうございました!!

ご協力ありがとうございました。

同意する

・ 同意しない

他の保育園の一時保育では泣いてばかりだった我が子が1日も泣かずすごせたのが、  
私のソ保育園でした。

先生方はいつも笑顔の毎日帰ってきてからは、「楽しかった」、「また明日も行きたい」と言い、  
翌日が休みの日は「なんで休みなの?」といつも怒る程、子供にとって安心してすじせ、とても  
大好きな場所でした。

入園前は、認可外ってこと親として不安な部分をありましたか。リトミックにダンス、英語など  
カントラムも認可園よりすばらしく、多くの事が出来るようにして頂きました。

家では偏食ばかりなのに園の給食は完食どころかおかわりまでしてしまう程がいい。

本当に素敵な園で、卒園したくなってしまっています。小学校入学まで在籍させて頂きたい  
とずっと思っています。

又、子供の事だけでなく親の事も気にかけて下さり、時には、話を聞き、アドバイスをくださり、  
何度も、助けて頂きました。

私のソ保育園ですごした時間は、本当に幸せで大切な宝物です。

娘は大きくなったら私のソ保育園の先生になるそうです。今までありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

見学で息子の発達について相談した時、不安を理解して息子の行動を見て「門わたり」として、見解をほのきりと教えて頂いたこと、本当に感謝しています。その時に、相談しやすい先生方がいる保育園が安心だと思いました。お部屋も各々のスペースを確保でき、先生方やお友達も明るく元気です。このようなのを見て、明るく温かく雰囲気がとても好印象でした!

日々の連絡メールや送迎時のやりとりの時に、一般的な成長段階について判断するのはなく、息子の行動や性格を理解した上で「門わたり」を感じたことを感じたし、毎日UPされるメールでも、いつも樂々としておりました! 好き嫌いやトイレ、保育園や体調のことなど、父親、母親ともに何度も相談してきたことももう強かったです。おかげで、息子のことは、いつも目に向けておもててもらえてきました。  
手厚い保育と安心をかけがえのない経験をおもててもらいました。(^^)

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

1歳半からお世話をになりましたが、みのり保育園で良かったです。子どもの性格もわかつて下さり、手を差し出してくれたり、背中をあけてもらったり、子ども自信が自信をもってできること増え、色々経験させて、色々な事へ挑戦する樂しさも教えてもらいました。今卒園にあたり、すごく子どもの成長を感じています。

お迎えの時間が遅くなる時期がありましたが、子どもが泣くことなくしてほしい様と対応して下さって、子ども落ちついで状態で過ぎせ、私も安心して仕事をする事ができ、タタク迷わずをやつましだが、いつもめにでかく見守って下さり本当に感謝しています。

保育園の期間ずっとここが良かったです。とても良い保育園で感謝しています。

ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

短い間でしたが、毎日たくさんのお兄ちゃんお姉ちゃんとにかわいがってもらい、家族以外の人とのかかわり方を自然と学んでいました。

小児科の先生にも「小さい時は小さな保育園がいいよ」と言っていたので、不安はなかったですが、毎日毎日色々なことを体験させてくれ、子供の上前行き声かけをお話もしていたので、私が成長していく気分です。

朝、預っていて行く時も前日からの体調などを含めて看護師さんにお話しをさせていたり、今日病院連れていこう、様子を伺うと仕事の予定を考えながら相談させていたりにも、本当にありがとうございました。

毎朝、私と離れる時に「バイバーイ」と一日で一番上の笑顔でめぐらしてくれるのは、嬉しいところもありましたが、安心してお預りできる証でもあり、本当にこの保育園でよかったなと思っています。

されば小学校に上がることまでお世話をしたりたいですが、小さな子供の事を記憶に残すと信じて卒園したいと思います。

お世話をには、常に皆様、ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

・ 同意しない

1年間、本当にありがとうございました。

保育園を探していくと娘は、2人目を出産して間もなく、東京から関西に引越しをするという環境の変化の中、育児に不安を持ち込んでいました。

電話口でそんな状況をお話しさせていただきたながら、お母さんは誰かに頼んでいいんだよ。

無理しちゃいけないよと温かく励まされたのを覚えています。

それから入園もし、親子共々支えていたきました。

トイレットペーパーを見ていまり全部出して省糸化したらソリに付いてしまってはせてくれた。その日、みんなと一緒にやさせてあげられていいよーと見えたり、ハロウインの日、お人形したのですが、別の日に見つかりために改めて仮装してくれました。

日々、工夫してプログラムを考えてくれてくださっていること、大事にしてくださっていることば“日々感じられます”。この1年お友達や先生方と関わる中で、思いやりの心、家族以外の人と遊ぶが樂しかったことなど、学んでくれたと思うます。本園あるのが“本当に寂しいのですが、4月からは芦屋園で娘が”

お話を伺うので、引き続きよろしくお願ひいたします。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

育ちながらの子供たちを、いつも明るく樂しく保育して頂く。  
これから感謝してあります。気持ちから安定した日々、上手に  
園の方々の呼び方やしてくれたり、園内もスムーズに進んでいた  
何度も親子共々支えて頂きました。小児科病院がある事の強みは  
とにかく気配り、心配りが親子とも嬉しいです。今园育て  
育、我が家子でも、英語の接、して下さったりと、サポートも安心できる  
今は、すっかり日本語も理解できる様になりました。とてもありがとうございます。

「  
」

ご協力ありがとうございました。

ありがとうございます！

(十未十反じにカジソのを山取りの丁走り。お右前はと個人か特正される情報は記載されません。)

同意する

同意しない

みのり保育園の先生達は、大変お世話をありがとうございます。おりえとりにさへは(た)。  
(た)より娘をこの園に通わせて貰ひたと思ひながらです。

日々、とても細かいところまで娘のことを見て下さり、いつも丁寧や、お迎えの際は、  
詳しい園の様子を教えて下さることで、安心して通わせることができました。

また、園ではのびのびと娘の子に届け教育をして下さり、ハサミ、毛筆の使い方、  
ういこく、絵の見、算数など園では中々できない工作体験、季節物との行事イベントなど、  
年間を通して、たくさんのお話やお子様に教えて下さり、とても感謝しております。  
娘が2歳半を過ぎてから、言葉でたくさん話すことができるようになりました。

園の感想を聞く「〇〇ちゃん、以後、お父さん、大好き! 父親、I love you!」  
と答えてくれました。同じく、お母さんの言葉が、充実した園での生活を楽しむこと  
思ひます。改めて、大変お世話をありがとうございました。(VTH) 感謝申し上げます。

ご協力ありがとうございました。

1歳の時から、約1年8ヶ月大変お世話になりました。  
入園当初はまだ歩けなく、おしゃぶりもしていた娘が、  
今では元気に走り回り、保育園であったことを話してくれたり、  
こんなことしたよ！と伝えてくれるようになりました。

英語、ダンス、体操、プログラミング、ビジョントレーニングなども取り入れてくださつ  
ていて、たくさんのことを行なうことを1年8ヶ月で経験して吸収したと思います。

1歳の頃に『Sing A Rainbow』、  
Red and Yellow and Pink and Green...  
虹の色を言うお歌を覚えて帰ってきてとても感動しました！

ようふくはこうやってたたむの！  
おててはこうやってあらうの！  
いすにのつたらばっつん（ダメ）だよ！  
保育園で先生方が教えてくださったことを娘がたくさん教えてくれます。

運動会、ハロウィンパーティー、クリスマス会などなど  
イベントも盛りだくさんでした！

保育園での様子はGoogle PhotoやInstagramで見れたので、  
おうちにいるときはまた違う楽しそうな表情を見てとても嬉しく思いました。

娘が健康で楽しい毎日を過ごせたのは、  
いつもどんなときもニコニコで優しい先生方のおかげです。  
保育園で楽しかったお話を毎日聞いていると、  
本当にみのり保育園でよかったと感じます。

おうちではできないことをたくさん経験させてください、  
娘にたくさんの愛情をもって接してください、本当にありがとうございました。

不安だったことなども先生方が親身に聞いてください、  
アドバイスをください、感謝しております。

卒園はとても寂しくなりますが、娘にとっても私にとっても  
みのり保育園はずつとずっと心に残る、大事な温かい思い出です。

本当にありがとうございました。

・看護師の先生の存在について

看護師の先生が、指示しすぎるわけでもなくしなさすぎるわけでもなく、

絶妙な距離感で親の私とコミュニケーションをとってくださったのが大変心強かったです。

・食について

1-2歳という味覚や意思表示が伸びてくる時期に保育いただいておりました。

毎日娘がどのようなもの（メニューはわかるので、その量や形状、やわらかさ）を、

頑張って食べているのか、知ることができれば、保育園と自分で勝手ながら二人三脚を組んで、

彼女の食生活をサポートできたかなと思いました。

・情報共有について

保育の様子、断片的ではあるものの、インスタやブログでリアルタイムに見せていただき、表情もわかるので、不安になることはありませんでした。

遠方の祖父祖母もブログを見ており、様子が共有出来て、話題に上ることも多かったです。

GOOGLE PHOTOも、毎月大変楽しみにしておりました。

・娘の情操の発達について

娘の言語発達に少々の不安を抱えて入園させましたが、2歳を過ぎたころから

本当によくしゃべるようになりました。娘の物言いの仕方は、もちろん家族の影響もあると思いますが、

言葉と感情の発達において、先生方の影響は大きかったのかと思います。

自分の子どもかと疑うほど、優しかったり気遣いが出来る様子を目の当たりにすることがあります、

そのたびに保育園の先生方に感謝しました。

・その他

保育園で生活する時間が長いため、彼女へのインプットとして何をしていただいたかだけではなく、

彼女からどのようなアウトプットが出てきたか、とても興味深くお聞きしていました。

家でもそれを伸ばしたり、彼女になぜそれが好きかなど、深堀するような機会がありました。

パズルが好き、お人形のお世話をする、恐竜が好き、たったこれだけの情報でも、

家庭の中ではとても大きなトピックで、父親母親とのコミュニケーションのネタになったり、彼女の経験を深めたりするきっかけになりました。